

La crise actuelle (technologies, médias et réseaux sociaux, transhumanisme, politique, économie, écologie, pandémie...) montre comment la postmodernité vient interroger les présupposés anthropologiques de la Révélation chrétienne. Le Département de TF reçoit ces demandes au sein de cultures variées. Jean-Guilhem Xerri nous aidera à recueillir quelques réponses en retour, pour rendre vivable aujourd'hui notre humanité . Pour lui, tant la psychanalyse que les Pères de l'Eglise donnent les bases d'une véritable "écologie intérieure".